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　本調査は島根県企画室から委嘱されたものであつて，隠岐島振興計画の樹立に資することを

目的として実施せられた。われわれに島根県農林業につき新しい認識の機会を与えられた県当

局に対し深甚の謝意を表する次矛である。また本調査の実施に当り多大の協力と便宜を供与さ

れた県関係課，隠岐支庁。浦郷町役場，浦郷町農業協同組合，浦郷町漁業協同組合，元浦郷村

長今崎半太郎氏，元浦郷町農業会技手吉木勝太郎氏・浦郷町各部落区長及び同幹部，聴取調査

農家諸氏の御厚意に対して厚く御礼を申上げる芋。

　本調査は種々の条件に制約されて不充分であり，その取まとめも未熟であるが・本文緒論の

調査方法に述ぺる如く，本年8月に調査をして2～3ケ月を費してまとめあげたものである。

調査や観察の不備，分析や検討の不見結論の誤等種々の問題があるであろうが一応取りまと

めを終えたので報告する次矛そある。他目機会をえて補正したい考であるから読者各位の御批

判呼正を願えれぱ幸である・
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